

 Fecha:
 20-11-2024
 Pág.:
 8
 Tiraje:
 2.000

 Medio:
 El Labrador
 Cm2:
 210,1
 Lectoría:
 6.000

 Supl.:
 El Labrador
 VPE:
 \$ 315.183
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Autoridades realizan "puerta a puerta" en sector Poneta para concientizar en la prevención de Incendios Forestales

Autoridades realizan "puerta a puerta" en sector Popeta para concientizar en la prevención de Incendios Forestales

a actividad fue organizada por Municipalidad de Melipilla, en conjunto con CONAF, participando Delegación Provincial de Melipilla y bomberos.

Hasta la localidad de Popeta, comuna de Melipilla, Ilegó la delegada provincial de Melipilla, Sandra Saavedra, junto al encargado de emergencias, Moisés Silva, y la teritorial Marioly Guerra, para participar de una jornada "puerta a puerta" con el propósito de concientizar a las comunidades en materia de prevención de incendios forestales, actividad organizada por Municipalidad de Melipilla en conjunto con CONAF, donde ad emás estuvo presente bomberos de la comuna.

La autoridad provincial, Sandra Saavedra, valoró la instancia, la cual se ha replicado anteriormente, tanto en Popeta como en otros sectores de la provincia. "En este espacio se entregó información de los teléfonos de emergencia a utilizar en caso de presenciar lo que podría transformarse en un incendio forestal, donde estuvimos a ctivamente informando, conversando y aclarando las inquietudes de la comunidad en caso de Incendios Forestales".

En esta línea, hizo un fuerte llamado a la comunidad "particularmente aquella que reside en el sector rural, a mantener la limpieza en sus propiedades, y realizar pequeños cortafuegos alrededor de sus propiedades, así como llamar a número 130 de CONAF cuando vean algún tipo de fumarola que pueda transformarse en algún incendio".

Paralelamente, la autoridad provincial detalló que "durante el año 2023-2024 hemos tenido una disminución en la intensidad de los incendios forestales, ya que la estrategia que utiliza CONAF es la



llamada de 'Golpe único', lo que significa que, como provincia tenemos permanentemente brigadas, tanto diurnas como nocturnas para poder combatir inmediatamente cualquier foco de Incendio forestal", agregando que se trata de una estrategia donde se

dispone de todos los recursos disponibles, a objeto de frenar el avance del mismo.